

平成19年（2007年）12月3日
建設委員会資料
都市整備部南部地域まちづくり担当

東京大学教育学部附属中等教育学校西側道路の
相互通行開通式について

南台一・二丁目地区では、東京都の広域避難場所に指定された東京大学教育学部附属中等教育学校等を中心とした防災拠点の形成を目指し、「安心して住み続けられるまち」を目標としたまちづくりを進めてきている。

このような中、東京大学教育学部附属中等教育学校の西側道路は、樹木の移植や電線等の地中化工事、道路の拡幅工事、信号機・標識等の設置が終了し、相互通行として開通するに至った。

相互通行の開通を祝うとともに、今後も地域と区が協力してさらなるまちづくりを目指すことを目的に、下記のとおり開通式を開催した。

記

1. 日時

11月13日（火）午後2時30分～3時20分

2. 会場

中野区立栄町公園及び東京大学教育学部附属中等教育学校の西側道路周辺

3. 開通式次第

- (1)開会・主催者挨拶
- (2)来賓挨拶（中野区議会、中野警察、地域住民代表）
- (3)来賓紹介
- (4)信号機点灯
- (5)テープカット（車の通行）
- (6)閉会

4. 出席人数

70名（来賓28名、一般42名、区職員は除く）